
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Ex. mo  Sr.º Presidente da Assembleia da República 

Considerando que:

1) Com o aproximar do fim do Programa de Assistência Económica e Financeira, e com o início

do novo programa de financiamento comunitário 2014-2020, o XIX Governo Constitucional

decidiu criar um Plano Estratégico de Transportes e Infraestruturas para o horizonte temporal

2014-2020 (PETI3+);

2) O PETI3+ possuía como um dos projectos prioritários a construção da auto-estrada Viseu-

Coimbra (“Via dos Duques”) com vista a ser uma alternativa ao IP3 – uma das ligações

rodoviárias que apresenta um maior índice de sinistralidade;

3) De acordo com a proposta apresentada em Agosto do ano passado pelo anterior Governo, a

“Via dos Duques” previa 83 km em perfil de auto-estrada, entre a actual A13, em Coimbra, e a

A25, em Mangualde, com ligação a Viseu e à A1 em Condeixa;

4) Recentemente, foi noticiado pelo Diário de Coimbra que o senhor Secretário de Estado das

Infraestruturas afirmou em reunião do Conselho Regional do Centro que o estudo prévio da

chamada “Via dos Duques” só estará concluído em Fevereiro de 2017;

5) De acordo com a referida notícia esta situação causou surpresa e indignação junto de vários

autarcas, uma vez que em Agosto de 2015 já lhes havia sido apresentado uma proposta

concreta;

Assim:

Tendo em conta o disposto no artigo 156.º, alíneas d) e e) da Constituição, e as normas

regimentais aplicáveis, nomeadamente o artigo 229.º, n.º 3 do Regimento da Assembleia da

República, que fixa em 30 dias o limite do prazo para resposta;



O(a)s Deputado(a)s do CDS-PP, abaixo-assinados, vêm por este meio requerer ao Ministro do

Planeamento e das Infraestruturas, por intermédio de Vossa Excelência, nos termos e

fundamentos que antecedem, resposta às seguintes perguntas:

1) Qual é a proposta do actual governo para o projecto da “Via dos Duques”?

2) Se já havia uma solução concreta apresentada pelo anterior executivo porque é que decidiu

que tudo deve voltar à “estaca zero”?

Palácio de São Bento, quarta-feira, 24 de Fevereiro de 2016

Deputado(a)s

ASSUNÇÃO CRISTAS(CDS-PP)

ANA RITA BESSA(CDS-PP)

HELDER AMARAL(CDS-PP)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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